

## MESSES

### Juillet et Août

Messe :

- \* Les Dimanches à 09h30
- \* Les Mercredis à 19h00
- \* Le lundi 15 Août – Assomption  
Messe à 09h30

\*\*\*\*\*

## PRIERES

### Méditation du Chapelet

Lundi, Jeudi et Vendredi  
à 19h30

### Méditation du Rosaire

3<sup>ème</sup> vendredi du mois à 19h30

**16 OCTOBRE 2016**

Vous êtes tous invités à  
la Fête

**Stade DUVAUCHELLE  
Créteil**

Nous sommes tous invités à  
célébrer les 50 ans du Diocèse  
et la promulgation des  
nouvelles orientations  
diocésaine suite à l'assemblée  
Synodale.

### Horaires des messes pour l'été :

En juillet et en août, les  
messes dominicales auront  
lieu le dimanche à  
9h30 à St Paul  
11h à N-D de la Merci  
le samedi à 18h30 à Rungis

« Loué sois-tu, mon Seigneur,  
pour sœur notre mère la Terre,  
qui nous porte et nous nourrit,  
qui produit la diversité des  
fruits,  
avec les fleurs diaprées et les  
herbes. »

St François d'Assise



Secteur Val-de-Bièvre  
Cachan • Chevilly-Larue • Fresnes  
L'Hay-les-Roses • Rungis

Paroisse St Paul  
Vallée aux Renards  
1F, rue Jean Moulin  
94260 Fresnes  
Tél : 01.43.50.92.65

# L'Écho de Saint Paul...

N°183 Du 3 juillet au 4 septembre 2016

Bonnes vacances

Qohélet 3,1 nous apprend qu'il y a un temps pour tout : un temps pour travailler et, pourquoi pas, un temps pour nous reposer.

Jésus lui-même, au retour de mission des disciples, ne leur a-t-il pas dit : « Venez à l'écart, dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » ? Mc 6, 31. Cette invitation révèle la dureté de la mission que les disciples venaient d'accomplir. Il s'agit, comme on le dit, d'un repos pour recharger les batteries en vue de repartir pour de nouvelles missions.

Nous venons de vivre une année très riche : l'ouverture de l'année de la miséricorde avec l'invitation du Pape à relever les nouveaux défis, l'exhortation « Amoris Laetitia » sur l'amour dans la famille et l'encyclique « Laudato Si » du 15 avril 2015 sur la sauvegarde de la maison commune, nous ont invités à la conversion profonde.

Au niveau local, nous avons mis beaucoup d'énergie à accompagner les travaux des assemblées synodales et la préparation du cinquantième de la création du diocèse, la préparation et la célébration des sacrements, sans oublier les différents travaux dans nos paroisses grâce à l'amour profond que vous avez de votre Église.

Maintenant, il est temps de suivre Jésus à l'écart et de nous ressourcer pour de nouvelles aventures avec Lui à la rentrée pastorale.

Que le Seigneur vous bénisse et vous accompagne en ces mois d'été.

Djop Yafwamba Roger

**A partir du Dimanche 3 juillet et pendant  
les mois de Juillet et d'Août, les messes  
du dimanche auront lieu à 09h30.**



**... de la vallée aux renards**

## ECHO DE SAINT PAUL

**Le 16 octobre, vous êtes tous invités à la fête !**

Ce mois de mai marque les **50 ans des diocèses d'Ile-de-France**. Le diocèse de Créteil a choisi de célébrer cet anniversaire le 16 octobre prochain, au **Stade Duvauchelle, de Créteil**. Une fête ouverte à tous les catholiques et plus largement à tous les habitants du Val-de-Marne. Ce sera, pour nous, l'occasion de nous retrouver, joyeusement, dans la diversité de nos racines, de nos cultures, de nos engagements et solidarités pour célébrer le Seigneur. Occasion enfin de regarder l'avenir avec confiance en écoutant notre évêque annoncer **les grandes orientations pastorales issues du synode diocésain**.

Le programme de cette journée exceptionnelle viendra à son heure. Mais dès à **présent reprenez cette date sur vos agendas** et invitez vos proches à en faire de même. Sans vous, la fête serait moins belle !

**Pour financer cette journée, des billets de tombola sont proposés au prix de 2 €.**

## ECHO DU DIOCESE

**JMJ : DU 26 AU 31 JUILLET** - à Cracovie

*« Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde » (Mt 5, 7)*

Du 26 au 31 juillet, la Pologne accueillera les **29<sup>e</sup> Journées Mondiales de la Jeunesse**. Instituées en 1986 par le saint pape Jean-Paul II, les JMJ sont une « fête de la foi », à l'occasion de laquelle des jeunes de tous horizons et de tous pays se rencontrent et font l'expérience de l'amour de Dieu.

Cette année, parmi les 60 000 français de 18 à 30 ans attendus aux JMJ, près de 400 jeunes de notre diocèse se préparent depuis plusieurs mois à vivre ce temps fort autour du pape François. En amont de ces journées, l'équipe de la Pastorale des Jeunes leur propose un temps diocésain avec de nombreuses visites : Prague, Auschwitz, Zakopane, Czestochowa et Cracovie.

Saint Jean-Paul II voulait, grâce aux JMJ, se rendre proche des jeunes, leur manifester la confiance que l'Église met en eux, et leur transmettre sa foi en Jésus-Christ. **Faisons vivre son intuition !**

## ECHO DU DIOCESE

**Août Secours Alimentaire**

**Les lundis, mercredis et vendredis du mois d'août de 16h30 à 19h30 dans les paroisses Sainte Colombe de Villejuif et Saint-Pierre du Lac de Créteil**

Si de très nombreux services et associations fournissent des colis alimentaires aux plus démunis de notre département du Val-de-Marne, nombre d'entre eux sont fermés au mois d'août. Les bénévoles et collaborateurs, très sollicités tout au long de l'année, prennent alors un repos bien mérité.

C'est pourquoi, cet été, **l'opération Août Secours Alimentaire** reprend du service afin d'accueillir et nourrir les personnes les plus démunies de l'ensemble du diocèse : personnes en grande précarité, isolées, familles monoparentales, personnes sans domicile fixe, de toutes origines et de toutes convictions. **Ils comptent sur vous. Venez les aider.....** Plus de 800 familles seront ainsi accueillies dans un cadre convivial, durant le mois d'août. Elles recevront, sous forme de colis, 77 000 équivalents repas et pourront rompre leur solitude le temps d'un dialogue amical avec les bénévoles. Une aire de jeux sera aménagée pour donner aux enfants qui accompagnent leurs parents un moment de joie et de détente. Un temps de prière sera proposé à ceux qui le souhaitent.

Nous aider, c'est répondre à cette parole du Christ : *« J'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli » (Mt 25, 35)*

\*\*\*\*\*

**Assomption : Lundi 15 août : dans toutes les paroisses du diocèse.**

Grande fête du calendrier liturgique, **l'Assomption est célébrée le 15 août** dès le IV<sup>e</sup> siècle à Antioche, et au V<sup>e</sup> siècle en Palestine. C'est le pape Pie XII qui, le 1<sup>er</sup> novembre 1950, affirme la foi de l'Église catholique en l'Assomption de la Vierge Marie en établissant le dogme selon lequel « l'Immaculée Mère de Dieu, Marie toujours Vierge, après avoir achevé le cours de sa vie terrestre, a été élevée en corps et en âme à la gloire céleste. »

Aboutissement des dons de Dieu, l'Assomption est pour Marie le commencement d'une nouvelle manière de réaliser sa vocation de mère du Christ en **devenant notre mère et la mère de l'Église**. Marie est dans la gloire du Christ, c'est-à-dire dans la lumière, la vie, la joie, l'amour de Dieu. Marie glorifiée continue de vivre **sa vocation en étant pour l'Église et pour nous un appel à l'espérance**.

Marie nous a donné son Fils. Continuons à permettre au plus grand nombre de Le rencontrer à la messe, dans l'Eucharistie.